
 
 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE E INFRAESTRUTURA 

CONSELHO DE RECURSOS HÍDRICOS 

CÂMARA DE GESTÃO DA REGIÃO HIDROGRÁFICA DO GUAÍBA - CGG 

ATA Nº 27/2020 

No quarto dia do mês de novembro do ano de dois mil e vinte, às quatorze 1 

horas e dez minutos, foi realizada a vigésima sétima reunião ordinária da 2 

Câmara de Gestão da Região Hidrográfica do Guaíba na modalidade não 3 

presencial através da plataforma google meet. Membros Presentes: Maria do 4 

Carmo Quissini – Comitê Taquari-Antas;    Valéria Vaz  – Comitê Pardo; Scheila 5 

Hollveg - Comitê Vacacai; Sérgio Cardoso – Comitê Gravataí; Viviane Nabinger 6 

– Comitê Sinos; Valery Pugatch – Comitê Lago Guaíba; Comitê Alto Jacuí; 7 

Fernando Scottá – SEMA; Carla Carbonel – SOP; Ten. Maurimar Lima - 8 

Comando Ambiental. Membros ausentes: Comitê Baixo Jacuí; Comitê Caí; 9 

Comitê Alto Jacuí.  Demais Presentes: Verushka Xavier - Comitê Pardo, Kely 10 

Boscato  – Comitê Sinos; Bruna Pinero, Coca-Cola; Maria Gorete Soares, 11 

Sindiagua; Ana Elizabeth Carara, Comitê Lago Guaiba; Sinara Oliveira;  12 

Carmem Silva e Gabriel Frota – SE/CRH. O Presidente deu boas vindas a todos 13 

e deu inicio a reunião. 1. Apreciação da ata da 26ª Reunião Ordinária da 14 

CGG – Aprovada por unanimidade. 2. Continuidade da discussão sobre a 15 

possibilidade de tornar a atual Região Hidrográfica do Guaíba em 16 

uma única unidade de gestão, tendo no atual Comitê do Lago Guaíba 17 

o futuro Comitê de Integração da Unidade de Gestão do Guaíba:  18 

Presidente Valery Pugatch coloca que foi feito uma compilação das posições 19 

dos Comitês apresentadas na última reunião da CGG. Carmem Silva faz a 20 

leitura do documento proposto a ser encaminhado pela CGG em responda ao 21 

DRHS. Viviane Nabinger propõe que, previamente envio oficial deste 22 

documento, o mesmo seja debatido, pelo menos, nas CPA dos Comitês da 23 

região do Guaíba. Propõe ainda que, visando a integração, se possa ao invés 24 

de criar mais uma estrutura, se viesse a realizar esta integração via CGG, com 25 

base nos enquadramentos, por exemplo. Sérgio Cardoso coloca que outra 26 

ferramenta que pode ser utilizada para abrir o debate e promover esta 27 

integração é o SIOUT. Valéria Borges Vaz coloca que discorda da proposta de 28 

debater este documento nos Comitês. Cita que os Comitês já são 29 

representados na CGG e que deve se dar andamento a matéria. Portanto, 30 

propõe o encaminhamento do documento ao DRHS. Após debates e 31 

esclarecimento, o Presidente propõe então que o documento seja encaminhado 32 

aos Comitês da região para, na próxima reunião, ter uma posição final. 33 

Encaminhamento aprovado. 3. Propostas dos Comitês para a 34 

modernização da Lei 10.350/1994: Verushka Xavier cita que o Comitê 35 

Pardo encaminhou algumas proposições já diretamente ao DRHS, no mês de 36 

abril. Valery Pugatch solicita que, se possível, o Pardo traga essas proposta na 37 

próxima reunião para conhecimento dos demais. Sérgio Cardoso coloca que, no 38 

Comitê Gravataí, ainda não houve manifestação de nenhuma entidade da 39 

plenária. Cita que, caso não haja manifestações, não será a diretoria do Comitê 40 

que irá elaborar uma proposta. Após breves esclarecimentos, ficou acordado 41 

aguardar a próxima reunião do CRH onde este assunto será item de pauta 42 

para, após apresentação de cronograma e plano de trabalho, se retome este 43 

assunto na CGG. Assuntos Gerais: Sérgio Cardoso coloca que, após longo 44 
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debate, na última reunião do Comitê Gravataí acabou não sendo aprovado o 45 

acordo de retirada de água da Bacia Hidrográfica do Rio Gravataí. Cita que o 46 

acordo chegou no limite e que deve ser debatido como será feito a partir de 47 

agora.  Não havendo mais assuntos a tratar, o Presidente encerra a reunião. 48 


